



6000 Salzburger Schüler erhalten Gratis-Blockflöte

SALZBURG. Ein musikalisches Vorzeigeprojekt hat am Mittwoch Schub erhalten. Die Thüringer Firma Meinel Flöten hat 6000 Holzblockflöten nach Salzburg geliefert. Die Instrumente werden im September an Schulanfänger im ganzen Land Salzburg verschenkt.

Initiiert hat das Impulsprojekt Elisabeth Fuchs. „Jedes Kind in Salzburg soll die Möglichkeit bekommen, ein Instrument zu lernen. Und die Blockflöte ist ein idealer Einstieg“, sagt die Dirigentin. 220 Salzburger Schulklassen hätten sich bereits gemeldet. Die Volksschulpädagoginnen und -pädagogen erhalten ein Heftchen und sollen damit drei Mal pro Woche mit den Erstklasslern musizieren. Das Heft hat Elisabeth Fuchs – ebenso wie Video-Tutorials – in Eigenregie gestaltet. „Ich habe mit den Lehrern einen Crashkurs gemacht und fünf Töne gelernt.“ Damit



BILD: SKINDERFESTSPIELE

Initiatorin Elisabeth Fuchs mit René Schlegel und Thomas Leister von der Firma Meinel.

könne man bereits „Jingle Bells“ spielen – ein erstes Ziel für die Taferlklassler bis Weihnachten.

Während das Projekt bei manchen Musikprofessoren auch auf Widerstand stöße, unterstütze Bildungslandesrätin Daniela Gutschi (ÖVP) das Projekt, erzählt die Dirigentin. Steuergelder fließen indes nicht in das Projekt, das sei dank eines Sponsors ausfinanziert. „Und einen Ohrenstöpsel für jeden Lehrer gibt es auch. Den braucht man, wenn 24 Kinder in eine Flöte blasen.“ flo